

## Trotz Eiseskälte gelungene Baum- und Sträucherschnitt-Aktion beim TC Freudental

Die neue Tennis-Saison wirft ihre Schatten voraus. Mitglieder des Tennisclubs Freudental trafen sich am vergangenen Samstag unter der fachmännischen Leitung von Daniel Schmatelka, um die Bäume und Sträucher auf der schneebedeckten Platzanlage in die richtige Façon zu bringen.



*Fleißige Helfer im vollen Einsatz*



*Die Bauhofmitarbeiter waren großartig!*

Unterstützt wurde die Gruppe von Mitarbeitern des Freudentaler Bauhofes, die sogar ihre Freizeit opferten, um dem Tennisclub mit Spezialmaschinen zu helfen, die Bürgermeister Alexander Fleig dankenswerterweise zur Verfügung gestellt hatte.

Von 9.30 bis 12.30 Uhr trotzte man der eisigen Kälte und hatte trotz der widrigen Umstände Freude an der Arbeit. Bei Brezeln und Heißem Kaffee wärmte man sich zwischendurch und war am Ende des Einsatzes auch ein wenig stolz auf das Ergebnis der Schnittaktion. - Jetzt kann der Frühling kommen!



*Endlich die Verladung zum Abtransport des Schnittgutes*

***(Mehr Bilder von der Veranstaltung auf dieser Homepage unter „Galerie“, über den Button „Facebook“ und auf dem PC im Clubheim)***